

Ayúdenos a comprender cómo actúan los medicamentos en la COVID-19

Contamos con usted para que nos siga notificando los supuestos efectos adversos que los pacientes puedan sufrir con los medicamentos que toman mientras están infectados.

Le rogamos que notifique todos los supuestos efectos adversos que los pacientes sufren mientras están infectados, incluidos los causados por los medicamentos para el tratamiento de la enfermedad o de trastornos preexistentes.

Los supuestos efectos adversos deben notificarse incluso si el medicamento no está autorizado para el tratamiento de la COVID-19.



Si no recuerda cómo debe informar a la autoridad sanitaria de su país, visite la página web correspondiente:

www.adrreports.eu/es/report_side_effect.html

Se recomienda a los profesionales sanitarios que cuando notifiquen los efectos adversos proporcionen información lo más precisa y completa posible.



Cuando nos informe de que un paciente sufre un supuesto efecto adverso, deberá indicarnos:

- La edad y el sexo del paciente
- Si la infección se diagnosticó por medio de un test o se basa únicamente en síntomas clínicos
- La descripción de los efectos adversos
- El nombre del medicamento (nombre comercial y principio activo) que supuestamente ha causado los efectos adversos
- La dosis y la duración del tratamiento con el medicamento
- El número de lote del medicamento (se encuentra en el envase)
- Cualquier otro medicamento que se esté administrando al mismo tiempo, incluidos los medicamentos sin receta, las hierbas medicinales o los anticonceptivos
- Cualquier otra enfermedad que pueda tener el paciente